



Malsfeld-Dagobertshausen im Rundfunk

HW 17.8. '94

# Hessenweit live auf Sendung

**Dagobertshausen.** Alles war auf das Beste vorbereitet, nur der Wettergott hatte kein Einsehen: Bis zum Nachmittag hielt sich strahlender Sonnenschein über Dagobertshausen, dann kamen dunkle Wolken auf. Die Live-Sendung „Ein Dorf stellt sich vor“ wurde dann aus des

fast aus allen Nähten platzte. Kaum ein Einwohner des Malsfelder Stadtteils, der sich nicht auf den Weg zum Bolzplatz gemacht hatte, um dieses Ereignis nicht zu versäumen. Bei Moderatorin Petra Nagel kamen Bürgermeister Kurt Stöhr, Ortsvorsteher Lothar Kothe und Pfarrer Holger Wieboldt zu Wort, die

„ihren“ Ort den Hörern vorstellten. Wie immer dabei: Der „Hessener Henner“, der den Namen des Dorfes aufs Korn nahm. Hoch her ging es dann auch beim Karaoke-Singen des Ortsvorstehers: Die Stimmung im Schützenhaus hätte auch bei einem Volksfest nicht besser sein können.